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A11
【更加美好】

【 心通桥 】

帮民工讨工资
帮村民查赌场

1月1日至18日，心通桥平台共接到网友
诉求1489条，已被有关部门受理得到回复的有
1258条。自去年12月30日心通桥微博发布厅
上线后，心通桥腾讯微博听众已达174757人，
接受网友微博问政200多条，均已转交相关职
能部门调查处理。

中原网记者 张丽巧 李一 王书领

中牟县芦医庙村有赌场
网友反映：中牟县芦医庙村附近有个赌

场，有人一夜输10多万，对于农民来说，可能是
几年的收入！赌场有专业放高利贷的，一旦沾
上了全家一辈子都脱不清，好几家已经输得

“家破人亡”了。
处理结果：中牟县接到网友反映后，一是

责令中牟县公安局迅速抽调精干警力，对芦医
庙村附近进行排查。二是对芦医庙村街面上
的洗浴中心、旅馆等一切有可能藏匿赌博的场
所进行突击检查，发现赌博场所坚决予以取
缔，对参与赌博人员依法进行打击处理。三是
通过村委向村民宣传渗透防赌禁赌及举报意
识，令犯罪分子无所遁形，为群众营造良好的
节庆社会风气。

新密市新农村建设项目拖欠工资
网友反映：在新密市岳村镇任岗村进行新

农村建设的包工头江某，和儿子以及部分农
民工来到岳村镇政府反映农民工工资的问
题，不但没有得到政府的重视，而且招来一群
不明身份人员，在政府大门口把他儿子打翻
倒地。随后该项目有关人员出面支付了5000
元现金，威胁他们写下保证书，以后不准上
访。更恶劣的是，新农村建设项目还使用“瘦
身”钢筋和不合格水泥等。

处理结果：心通桥立即和新密市联系，经
过调查，由于建筑队和项目公司在使用劣质建
材的责任上互相指责，存在分歧。协商过程中
在工地项目部（并不是镇政府门口）发生肢体
冲突，双方都有损伤。对于拖欠工资问题，项
目公司称已付给包工头江某工程款共计
202700元，江某拿到工程款后以种种理由克扣
工人工资，造成工程队工人到市政府信访局讨
要工资。为使建筑工人能平安回家，镇政府积
极协调项目公司拿出6万元解决了江某拖欠的
工人工资。

中铁苑小区盼望早点供暖
网友反映：二七区新圃西街18号中铁苑得

到承诺今年供暖，却要推迟到明年。施工单位
今年撤出，明年管道设备出问题谁来收拾残
局？这对于众多盼不来暖气的业主极不公平！

处理结果：中原环保股份有限公司调查回
复说，中铁苑小区于 2011 年 12 月份签订入网
协议申请加入集中供热。根据供热计划，当年
申请次年方可供热，该小区位于供热管网的最
后端，目前西区热源不足，该小区周围供热质
量比较差。鉴于该小区居民用热迫切，公司已
于2011年12月30日为该小区供暖。

荥阳马米公路破损严重
网友反映：马米公路上，不知车轮从哪儿带

来的水，使贾峪段数公里路面长年浸泡，在数九
寒天已结出厚厚的冰，不但使该段路存在着严
重的安全隐患，还将该段路面多处损坏，建议相
关部门治理一下，并将损坏的路面加以修复。

处理结果：荥阳市交通运输局经过调查，
反馈称马米线是荥阳市南部的交通要道，日平
均车流量为 1.2 万次，且超载超限车辆较多。
大型超载车辆在行驶过程中，水浇刹车鼓降温
现象普遍存在，长期如此，造成路面损坏严重，
并在路面上形成一条水迹带，在低温情况下形
成冰带，给过往车辆和行人带来安全隐患。

针对网友反映的问题，该局已组织人员，
对马米线近 12公里的破损路面进行了不间断
修补，但仍摆脱不了前修后坏的恶果。准备在
明年天气转暖时对新出现的破损路面再次修
补。路政管理部门也加强了对此路段超载超
限车辆的治理。

1月12日本报A15版报道了经济技术
开发区东杨村西杨村环境较差、私搭乱建
等现象。

现在村子里情况如何？
昨日上午，记者对东杨村和西杨村进

行回访。
在调查中发现，西杨村村口的路面已

经整改，但部分垃圾还是没有及时清理，
私搭乱建现象依旧存在。东杨村废品收
购站杂物已经清理，但还有部分街道垃圾
没及时清理。

东杨村
垃圾没有及时清理

与上次相同，记者从经开第二大街进
入东杨村。

因为下雨的原因，东杨村的村口依旧
有污水。

往村里走，距村口约30米路北的小巷
子内，废品回收站还在那里，但路两边的
杂物已经清理，此刻路面宽敞很多。

在村里的街道上，部分垃圾没有及时
清理。在东杨社区向西路北的位置，垃圾
箱内的垃圾已经溢出箱外。

西杨村
村口道路不再泥泞

顺着东杨村向西便进入西杨村。
此时的西杨村村口的道路已经不再

泥泞，平整许多。
顺着村子再往里走，在一处小巷内，

两米多高的木板堆积成“小山”依旧存在，
没有清理，环境较差。

在西杨村的街道内，占道经营现象已
经不存在。

晚报记者 柴琳琳文/图

本报 17 日报道了金水区大铺村杂物
路边摆垃圾随处丢等问题。

目前整改情况如何呢？
昨日下午2时，记者进行了回访。

占道经营的小商贩不见了
进入村口，宽敞的马路呈现在眼前。
距离村口十几米的路南侧，不见了搭

建的红色帐篷，没有了小商贩占道经营的
现象。

虽然下着小雨，地上有些泥泞，但是
没有了往日的生活垃圾。

“在这里住的很多是租房户，很大一
部分人不做饭，没有卖早点的，我们生活
也不方便，最好能在这里建个疏导点，方
便大家的生活。”村民李先生说。

顺着中街走，位于第一个十字路口向
南路西侧位置，原来有一个帐篷搭建起来
的小吃店也不见了，只剩下一些整改后遗
留的问题。

街道上空的电线依旧乱扯
道路两旁的墙壁和线杆上粘贴的小

广告与路边堆放杂物的情况也得到了改
善，没有见到广告牌随意摆放。

但上次报道的街道上空电线如蜘蛛
网一般，现在情况依旧。

“昨天晚上七八点钟了工作人员还在
打扫，环境有很大的改善。”在此居住的王
先生说，最好建立长效机制，别今天打扫
好了，明天又反弹了。

晚报记者 刘怡辰 文/图

1月 14日，本报记者对新密市米村镇
柿树湾村村容村貌情况进行了暗访，并于
16日在《瞭望塔》栏目进行了报道。

暗访过程中，发现了较多问题。
其中，重点报道了村西北角垃圾大量

堆放、荥密路路容路貌以及秸秆随地焚烧
等问题。

昨日，记者重返柿树湾村，对其整改
情况进行了回访调查。

垃圾堆已经被土覆盖
记者首先来到村西北，之前发现的路

边随意堆放秸秆现象已经改观，大部分被
清除，但是有少量的遗漏。

而原来像“垃圾场”的两个地方被大
量泥土覆盖了，从覆盖并不完全的外表可

以隐约看到，下面有秸秆、垃圾等杂物。
所以，垃圾并未被清除，只是就地掩埋了。

其中一个“垃圾场”的南侧，大量的秸
秆焚烧物已经清除。

绿化带依旧是“菜园子”
虽然昨天下雪，但是荥密路西侧的晾

晒现象仍然存在，只是晾晒物被塑料布就
地遮盖起来。

而之前提到的绿化带种菜情况并无
改善，包括“菜园子”内搭建的小塑料拱
棚，依旧存在。

荥密路西侧，整体依旧有些杂乱。另
外，荥密路与东柿路交叉口路西，路边排
水沟上碎裂水泥板已经更换。

见习记者 小刘涛 文/图

记者回访新密市柿树湾村整改情况——

村边上的垃圾堆用土掩埋了
绿化带上的“菜园子”依然在

记者回访经开区东杨村和西杨村整改情况——

部分垃圾没有及时清理
西杨村村口路面已整改

记者回访金水区大铺村整改情况——

占道经营和生活垃圾已整改
街道上空电线像蜘蛛网一般

村口的地上不见了垃圾和占道经营的小商贩，
但街道上空的电线依然很多。

西杨村村口道路不再泥泞，占道经营现象已经
不存在。

村口的垃圾已经就地掩埋。


